
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 
DÍA 19 DE ABRIL DE 2010 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel V. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª. Ana Cros Stöter 
D. José Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Alberto García Cristóbal 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán 
D. Juan Fco Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. Juan Carlos Tendero 
Dª Erica P. Alcusa Sáez 
 
Excusan asistencia: 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Vicente Such Belenguer 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con los siguientes puntos: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las 
reuniones del Consejo del Departamento de los 
días 2 de diciembre de 2009 (ordinaria), 21 de 
diciembre de 2009 y 2 de febrero de  
(extraordinarias). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del informe de docencia 

del curso 2008-2009. 
5) Aprobación, si procede del balance económico 

del 2009. 
6) Aprobación, si procede, del presupuesto 

económico del 2010. 
7) Representantes del Departamento en las CAT’s 

de los nuevos Grados. 
8) Participación del Departamento en el Master de 

Formación del Profesorado. 
9) Permisos y licencias del P.D.I. 
10) Asuntos de trámite. 
11) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los 

días 2 de diciembre de 2009 (ordinaria), 21 de diciembre de 2009 y 2 de febrero de  
(extraordinarias).  

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento 
citadas, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- En una reunión de Directores se ha acordado el reparto de asignaturas obligatorias del 
Grado de Física. Nuestro Departamento tiene asignadas la Física General I, Calculo I y 
II, Electromagnetismo I y II, Laboratorio de Electromagnetismo, Electrodinámica 
Clásica y Física del Estado Sólido. Ha llegado una carta del ADR presentando una 
queja sobre el hecho de que el profesor del Departamento de Termodinámica y Física 
de la Tierra que estaba dando la Física del Estado Sólido deje de darla. Por otra parte 
el hecho de que tengamos dos asignaturas de matemáticas responde al hecho de que se 
han puesto en el reparto las a signaturas fuera de Física y se ha distinguido por una 
parte entre asignaturas de Física y de Matemáticas. La profesora Ana Cros pregunta 



sobre la posibilidad que hubo en un momento de mantener un grupo de Laboratorio de 
Mecánica. El Sr. Director comenta que no ha habido ningún cambio, ya que ninguna 
oferta nos convenía. 

- Con motivo de la instalación en nuestro Departamento de un Laboratorio de la ESA, 
cuyo responsable es el profesor Benito Gimeno, hay una petición de espacio. Una 
posibilidad es habilitar el laboratorio del Profesor Joaquín Navasquillo, junto con el 
despacho que actualmente ocupan los técnicos que están con cargo a proyectos. 
También habría que liberar un despacho, por ejemplo el del Profesor Enrique Navarro, 
que subiría al piso de arriba. Todo esto habría que hacerlo rápidamente. Por otra parte 
necesitamos más espacio para almacén. Una posibilidad es la Sala de Tutorías, que 
pasaría al laboratorio de acústica. Y el trozo de almacén actual se podría utilizar para 
ampliar el taller mecánico. 

- Las Físicas de la Escuela de Ingeniería tienen 1 crédito de laboratorio cada una, 
tenemos que ver si lo podemos organizar nosotros en nuestros espacios o pedir espacio 
en el laboratorio de Física General de la Facultad de Física. Después de varias 
intervenciones se decide intentar organizarlo nosotros, si combinando los dos 
cuatrimestres y los espacios disponibles, así lo permitiera. 

- Hablé con la Vicedecana de Biológicas, Emilia Matallana, en relación a la aportación 
económica para los laboratorios que damos de la Física para Biología, con una 
respuesta positiva. Sin embargo, posteriormente ha llegado un escrito del Decano de la 
Facultad de Biología diciendo que no aportar dinero para financiar o apoyar dichos 
laboratorios. Habrá que insistir en las CAT’s de las titulaciones en las que tenemos 
laboratorios que organizamos y mantenemos para conseguir que las Facultades o 
Escuelas correspondientes hagan la aportación que toca, como lo hacen para otros 
laboratorios, sean internos o externos. En cuanto a los Masters, se ha hecho una 
petición similar, con respuestas variadas, desde los que dicen que sí, no o no contestan. 
Lo que haremos será enviar alguna factura, a ver qué nos responden. 

- El Sr. Director felicita a los profesores Benito Gimeno y Enrique Navarro por sus 
promociones a Catedrático de Universidad. 

- El Sr. Director da la bienvenida a la única representante de estudiantes en el Consejo 
de Departamento: Erica Alcusa. 

La profesora Ana Cros comenta que el 29 de mayo hay unas jornadas de puertas abiertas 
en los Institutos. Si hay alguna idea sobre demostraciones o montajes que se puedan 
proponer comunicadlo lo antes posible. Por otra parte conviene hacer publicidad sobre 
todo en estudiantes de 4º y 5º, ya que se necesitan voluntarios para participar en dichas 
jornadas. 

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El Sr. Secretario informa de que las guías docentes del grado en Física están expuestas 
públicamente para que todo aquel que quiera hacer comentarios, los haga, de cara a las 
reuniones que se van a ir convocando por cursos. 

El profesor Clodoaldo Roldán comenta que en el grado en Biología habrá el mismo 
número de grupos que en el presente curso académico. La profesora Ana Cros, comenta que 
en el caso de Bioquímica la propuesta  es de aumentar un grupo de problemas y un grupo de 



laboratorio. En cuanto a Biotecnología no se sabe todavía, pero probablemente sea lo mismo 
que en Bioquímica. 

No habiendo más informes se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del informe de docencia del curso 2008-2009. 
 
El Sr. Director presenta la propuesta de informe de docencia del curso 2008-2009 en los 
mismos términos que el curso anterior. Dado que no hay ninguna sugerencia de modificación, 
el informe se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 
 
 
5) Aprobación, si procede del balance económico del 2009. 
 
El Sr. Director explica el balance económico del 2009, proyectándolo en la pantalla del 
Seminario. Hace un resumen de los gastos más importantes, comentando el elevado gasto de 
fotocopias y papel, para que se intente controlar. La profesora Mª Carmen Martínez pregunta 
en que se suele gastar el dinero disponible de los Masters. El Sr. Director comenta que suele 
ser en invitación de profesores externos. El balance es aprobado por 16 votos a favor, cero en 
contra y cero abstenciones. 
 
 
6) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del 2010. 
 

El Sr. Director explica el presupuesto provisional para el año 2010, así como la 
distribución de las distintas partidas. El profesor Alfredo Segura pregunta quien va a hacerse 
cargo de la reforma correspondiente para el laboratorio de la ESA. El Sr. Director responde 
que los gastos serán asumidos por la Esa. Incluso se puede pensar en una previsión de petición 
de contribución al presupuesto ordinario, por los gastos que ocasione el personal asociado a 
ese laboratorio.  
 La propuesta provisional de presupuesto es aceptada por asentimiento de los presentes, 
aunque queda pendiente para más adelante la aprobación del presupuesto definitivo. 
 
 
7) Representantes del Departamento en las CAT’s de los nuevos Grados. 

El Sr. Director hace la siguiente propuesta de representantes en las CATS de los grados: 
 

     Titular   Suplente 
- Telecomunicaciones:  Enrique navarro  Antonio Diez 
- Industriales:     Vicente Such  Juan Martínez 
- Informática:     Juan Fco. Sánchez  Joaquín Navasquillo 
- Biología:     Clodoaldo Roldán  Mª Carmen Martínez 
- Biotecnología:    Ana Cros   Nuria Garro 
- Bioquímica:     Julo Pellicer   Mauricio Morais 
- Física:      Jose Luis Cruz  Domingo Martínez 
 
 El profesor Benito Gimeno comenta que en Física hay coordinadores de curso, y él mismo es 
el coordinador de cuarto y además hay coordinador general del grado que es Jordi Vidal de 
Física teórica. 
 
 
 



8) Participación del Departamento en el Master de Formación del Profesorado. 
 
Del master de Formación de Profesorado enviaron cartas a profesores de manera 

individual pidiendo colaboración para participar, pero no ha llegado ninguna petición a los 
Departamentos. Varios profesores de nuestro Departamento sugieren que se solicite 
formalmente nuestra participación. El profesor Miguel Andrés comenta que hay una 
materia de complementos específicos de Física, en el que la Facultad de Física debería 
participar. El Sr. Director sugiere enviar una carta a la CEPE, con el ofrecimiento de 
participación del Departamento, lo cual cuenta con el asentimiento de todos los presentes. 

 
9) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

10) Asuntos de trámite. 
 
Hay una petición de presupuesto para el laboratorio de Física para los grados de 
Biológicas. El presupuesto total es de 2600 euros en material óptico y 843 euros para 
viscosímetros. Esto necesita la priorización del Consejo de Departamento, lo que es 
aprobado por asentimiento de todos los presentes. 
 

11) Turno abierto de palabra 

El profesor Clodoaldo Roldán comenta la solicitud de homologación de un estudiante de 
Biológicas, que necesita una asignación de tutor para la asignatura de Física de los Procesos 
Biológicos. Él mismo se ofrece como tutor. El Sr. Director sugiere que el estudiante se 
incorpore a las tutorías normales. 

La profesora Mª Carmen Martínez pregunta si se sabe cuantas solicitudes de jubilación 
anticipada hay. El SR. Director responde que hay dos: las  de los profesores Joaquín 
Navasquillo y Vicente Such. 

El profesor Benito Gimeno recuerda a los presentes que el miércoles 12 de mayo habrá un 
aperitivo ofrecido por Enrique Navarro y él mismo, para celebrar sus promociones a cátedra. 

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 18 de mayo de 2010 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario. 


